



Efectivos de la Comisaría 54 que se encontraban realizando tareas de prevención del delito, fueron alertados por el 911 que en una reconocida estación de servicio ubicada en la avenida General Paz mano al Riachuelo había una mujer que pedía ayuda ya que su bebé no podía respirar.

Fernando Díaz, uno de las policías que intervino, indicó "por la gravedad del tema acudimos rápidamente" y al llegar al lugar "le dimos la primera intervención, le hicimos reanimación sobre el estomago, suavemente con los dedos, para que pudiera expulsar lo que le estaba obstruyendo las vías respiratorias".

Los cuatro agentes, tres ciclistas más un oficial que acudió con un móvil colaboraron "uno contenía a la mamá, los otros dos sostenían a la niña y yo hacía el masaje" dijo Díaz.

"Logramos liberarle las vías respiratorias, y de a poquito empezó a sentirse mejor, aunque estaba muy agotada por el esfuerzo que hizo" explicó el agente de la Policía de la Ciudad.

"Te llena de emoción, porque uno llega con toda la adrenalina y piensa que podría ser un hijo suyo" reflexionó Fernando.

Segundos después se hizo presente en el lugar el SAME, que inmediatamente trasladó a la madre y al niño al hospital Santojanni.

Gracias al rápido accionar de la Policía de la Ciudad la madre y el niño están fuera de peligro y gozan de buena salud.